

FL 14 juillet 2024 : 15^{ème} Dimanche - Année B - Feuille liturgique

Introduction générale à la liturgie du jour

Depuis le temps des prophètes, être serviteur de Dieu ou parler en son nom a souvent attiré des incompréhensions et même des difficultés. Mais, en dépit de tout cela, nous sommes appelés, comme chrétiens, à témoigner courageusement de Dieu, devant nos frères et sœurs, afin de leur montrer le chemin de la conversion, de la réconciliation et de la charité qui mènent au salut.

Introduction à la première lecture : Am 7, 12-15

Par notre baptême, nous avons été configurés au Christ, prêtre, roi et prophète. En tant que prophètes, nous sommes appelés à annoncer la Parole de Dieu dans toute sa vérité, à dénoncer le mal et à renoncer à tout ce qui conduit au mal.

Introduction à la deuxième lecture : Eph 1, 3-14

Comme chrétiens, nous sommes devenus le domaine particulier de Dieu. A ce titre, efforçons-nous de vivre dans l'amour et le respect de Dieu, ainsi que nos frères et sœurs.

Prière universelle

1/ Prions pour celles et ceux qui annoncent la Parole de Dieu. Qu'ils ne soient pas intimidés par les menaces ou les incompréhensions de ceux et celles qui se montrent hostiles à la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ.

2/ Prions pour toutes les personnes qui détiennent un pouvoir dans la société ou dans l'Eglise. Que la prédication de la Parole de Dieu les aide à se convertir et à travailler dans la vérité, la charité et la justice.

3/ Prions pour les missionnaires et les chrétiens vivant dans des pays où le christianisme est interdit en public. Que le courage d'Amos, de Paul, des apôtres et d'autres saints les stimule à persévérer prudemment dans l'annonce de la Bonne Nouvelle du salut.

4/ Prions pour celles et ceux qui sont ou vont en vacances. Qu'ils profitent de ce temps pour visiter les lieux de prière ou de pèlerinage pour avoir la grâce et la protection divines, car on ne peut négliger Dieu à cause des vacances.

5/ Prions pour nos frères et sœurs défunts, particulièrement aujourd'hui pour
..... Qu'ils soient accueillis dans le royaume de Dieu.

La collecte d'aujourd'hui est faite pour les frais de l'animation pastorale.